



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS **La Universidad de Cara a la Sociedad”**

Boletín de prensa N°3
Febrero 14 de 2011

LA UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS REPUDIA LOS HECHOS QUE LLEVARON AL FALLECIMIENTO DEL ESTUDIANTE CRISTIAN CASTRO CASTAÑO

Tras los hechos ocurridos el sábado en la madrugada y que condujeron a la muerte del estudiante de noveno semestre de Economía Cristian Castro Castaño, el Rector de la Unillanos, Óscar Domínguez González, expresa su rechazo ante lo sucedido y confía en que las autoridades esclarezcan los hechos y se impongan las sanciones pertinentes.

La comunidad Unillanista expresa sus más sentidas condolencias a los familiares de Castro Castaño y se unen a la voz de protesta contra los actos criminales que, como este, acaban con la vida de personas inocentes.

Domínguez González, señaló que la Universidad estará presente en la marcha que se realizará los próximos días para que unidos se manifieste el desprecio ante la ola de inseguridad y violencia que afronta Villavicencio actualmente.

Marcela Blanco Rodríguez
Comunicaciones Unillanos
radio@unillanos.edu.co